



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



ANAVA-RC y el fiscal jefe de Seguridad Vial, coinciden en la necesidad de una mejor protección de las víctimas en accidentes de tráfico

En una reunión de trabajo celebrada este jueves en la sede de la Fiscalía de Seguridad Vial en la capital de España, **Luis del Río**, fiscal jefe de esta práctica ha recibido a una delegación de la junta directiva de ANAVA-RC, encabezada por **Manuel Castellanos**, presidente, **Ignacio Valenzuela**, vicepresidente y **Amalia Segarra**, exsecretaria general de esta asociación.

A lo largo de esta reunión en la que ha estado presente el fiscal jefe saliente de esta práctica, Bartolomé Vargas, ambas entidades han coincidido en la necesidad de trabajar de forma conjunta en una mejor protección de las víctimas de accidentes de tráfico.

Tal y como ha manifestado en otros foros públicos, **Luis del Río** volvió a insistir que las personas que componen el Ministerio Fiscal trabajan para que las víctimas “reciban la mejor atención y asistencia posible” e indicó que, más allá de la reparación económica, los afectados “deberían ser protagonistas del proceso penal”.



(E&J)

El objetivo principal, según del Río, es que ex

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |